
律政司司長談「反港獨」立法（只有中文） 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（四月八日）下午與傳媒的談話內容： 

 

記者︰今日有報道指，政府可能在六、七月政改方案完結後，就「反港獨法」立法，是否真有其

事？有沒有初稿？ 

 

律政司司長：我未聽過這事。但我想，第一，香港是中國的特別行政區，如果在香港這個特別行

政區主張香港獨立，作為簡稱「港獨」的行動，當然不妥當，也不符合香港作為一個特別行政區

的身分，亦不符合《基本法》的相關條文，所以政府會關注相關行動。若相關行動涉及違反香港

法律時，我們會執法。但剛才你說的消息，我沒有聽過。謝謝。 
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